

2024

# Information Handbook for the Navy League Cadet Program

## Guide d'information – Programme des cadets de la Ligue navale

P215





## TABLE OF CONTENTS || TABLE DE MATIÈRES

INTRODUCTION.....	1
BACKGROUND   CONTEXTE .....	1
OBJECTIVES OF THE PROGRAM   OBJECTIFS DU PROGRAMME.....	2
THE NAVY LEAGUE CADET PROMISE   PROMESSE DES CADETS DE LA LIGUE NAVALE .....	2
CADET RESPONSABILITIES   RESPONSABILITÉS DES CADETS.....	2
HOW CAN PARENTS HELP?   COMMENT LES PARENTS PEUVENT AIDER? .....	3
PROMOTIONS.....	4
SUMMER CAMP   CAMP D'ÉTÉ.....	4
GETTING INVOLVED   PARTICIPER .....	5
CONCLUSION.....	6





*A Letter from your local Navy League*

*On behalf of the Cadets, Officers, Instructors and Navy League Branch Volunteers, we wish to welcome you and your child to our Navy League Cadet Corps. The Navy League is an organization steeped in rich history dating back to 1895.*

*Your child has many opportunities to be part of one of the top youth organizations in Canada. The cadet corps is run by volunteers who have varied backgrounds including former cadets, people with military experience, and professionals from many areas of our community. Each volunteer working with cadets has had a vulnerable sector screening by your local Police Service and reviewed by our National Office. Your child's safety is our primary concern.*

*Thank you for introducing your child to the Navy League Cadet program. We know firsthand how much our cadets enjoy working with each other as they learn many new skills while participating in authentic activities which are all supervised by our officers and instructors.*

*We request you assist your child in getting to cadets on time and prepared for training. They should have their uniforms and equipment with them and in good condition. If your cadet cannot make a training night or activity, please advise one of the officers. All cadet uniforms, training aids, equipment and the premise where cadets meet are funded from money raised by the Branch. The Navy League Branch is a collection of civilian volunteers who meet about once a month and are the sole sponsors of this cadet corps, we hope you consider becoming a member.*

*To assist in bringing the program to this community, we may ask you for an annual administration fee. Most items though, like the uniform are free. Cadets will be expected to participate in fundraising activities. Fundraising helps develop responsibility, community spirit, a work ethic and ensures all Cadets can participate.*

*We encourage you to visit [www.navyleague.ca](http://www.navyleague.ca) where the many policies, procedures and best practices can be found that govern us while carrying out the Navy League Cadet program.*

*Congratulations and thank you for supporting your cadet!*

*President  
Navy League Branch*

*Commanding Officer  
Navy League Cadet Corps*



***Une lettre de votre Ligue navale locale***

*Au nom des cadets, des officiers, des instructeurs de cadets et des bénévoles de la succursale de la Ligue navale, nous vous souhaitons la bienvenue, à vous et à votre enfant, à notre Corps de cadets de la Ligue navale. La Ligue navale est une organisation chargée d'une riche histoire qui remonte à 1895.*

*Votre enfant aura l'occasion de faire partie de l'une des principales organisations jeunesse au Canada. Le corps de cadets est dirigé par des bénévoles qui possèdent différentes compétences, notamment d'anciens cadets, des personnes ayant une expérience militaire et des professionnels provenant de nombreux secteurs de notre communauté. Chaque bénévole qui travaille avec les cadets a fait l'objet d'une vérification des secteurs vulnérables par votre service de police local et par notre bureau national. La sécurité de votre enfant est notre préoccupation principale.*

*Nous vous remercions de laisser à votre enfant l'opportunité de découvrir le programme des cadets de la Ligue navale. Nous savons par expérience à quel point nos cadets aiment travailler les uns avec les autres, car ils acquièrent de nouvelles compétences tout en participant à des activités authentiques qui sont supervisées par nos officiers et nos instructeurs cadets.*

*Nous vous demandons d'aider votre enfant à arriver à l'heure aux cadets et à se préparer à l'entraînement. Ils doivent avoir leur uniforme et leur équipement avec eux et en bon état. Si votre enfant ne peut se rendre à une soirée d'entraînement ou à une activité, veuillez en aviser votre commandant. Tous les uniformes des cadets, les aides à l'entraînement, l'équipement et les locaux où les cadets se réunissent, sont financés par les fonds recueillis par la succursale. Les membres de la succursale de la Ligue navale sont un groupe de bénévoles civils qui se réunissent environ une fois par mois et qui sont les seuls à parrainer ce corps de cadets. Nous espérons que vous envisagerez d'en devenir membre.*

*Pour nous aider à mettre le programme à la disposition dans la communauté, il se peut que nous vous demandions des frais d'inscriptions annuels. La plupart des articles, comme l'uniforme, sont toutefois gratuits. Les cadets devront participer à des activités de collecte de fonds. La collecte de fonds aide à développer le sens de responsabilité, l'esprit communautaire, l'éthique du travail et permet à tous les cadets de participer.*

*Nous vous encourageons à visiter le site <http://www.liguенavale.ca> où vous trouverez les nombreuses politiques, procédures et meilleures pratiques qui nous régissent dans l'exécution du programme des cadets de la Ligue navale.*

*Félicitations et merci de soutenir votre enfant dans son développement.*

**Président**

*Succursale de la Ligue navale*

**Commandant**

*Corps de cadets de la Ligue navale*

## INTRODUCTION

Your child has joined one of Canada's premier youth organizations. Cadets form a national organization whose purpose is to develop in youth the attributes of self-discipline, respect, active citizenship and physical fitness, all within a safe environment. There are more than 3,000 youth aged 9 to 12 in over one hundred communities nationwide enrolled.

The Navy League Cadet program is committed to developing Canada's youth through moral guidance and encouragement, as well as mental and physical training designed to develop patriotism, good citizenship, a sense of duty, self-discipline, self-respect and respect for others, in a modern nautical environment built on sound naval traditions. On behalf of the Navy League of Canada, our sponsors and volunteers at the local corps, we would like to welcome you and your children to the Navy League Cadet program and give you some information about us.

## BACKGROUND

Since 1895, Navy League of Canada branches across the nation informally supported a youth training program to encourage young men towards a seafaring career and gave basic training in citizenship and seamanship. The Navy League Cadet program started in 1948 for younger boys. This was followed in 1950 by the Navy League Wrenette corps for young ladies. Wrenettes have since become integrated with Sea Cadets and Navy League Cadets.

Today, Navy League Cadets learn about naval traditions through participation in a variety of activities that are both fun and educational. Navy League Cadet training is divided into a variety of subjects, and depending on the Corps resources, cadets will learn about:

- ✓ Boating and Water Safety
- ✓ Music and Sports
- ✓ Communications
- ✓ Citizenship Activities
- ✓ Outdoor Activities
- ✓ Community Involvement

## INTRODUCTION

Votre enfant vient de se joindre à l'un des meilleurs organismes jeunesse du Canada. Le programme des cadets constitue une organisation nationale vouée à développer des dispositions pour l'autodiscipline, le respect, l'action citoyenne et la forme physique, le tout, dans un milieu sécuritaire. Plus de 3000 jeunes de 9 à 12 ans répartis à travers le pays dans plus de 100 communautés sont inscrits dans le programme.

Ce programme procure aux jeunes une orientation morale et un encouragement à la formation mentale et physique qui inculquent des principes de patriotisme et de civisme, le sens du devoir en plus de l'autodiscipline, du respect de soi et autres qualités dans un contexte nautique moderne construit sur de saines traditions navales. Au nom de la Ligue navale du Canada, de nos commanditaires et des bénévoles du corps local, nous vous souhaitons la bienvenue, à vous et à vos enfants, au programme. Nous profitons de l'occasion pour vous renseigner davantage à notre sujet.

## CONTEXTE

Depuis 1895, des succursales de la Ligue navale du Canada ont vu le jour partout au pays et veillent à maintenir un programme d'instruction uniforme qui vise à encourager des jeunes à poursuivre une carrière maritime après avoir suivi une instruction de base en civisme et en matelotage. En 1948, le Corps de cadets de la Ligue navale a été créé pour les garçons plus jeunes et le programme des Cadettes de la Ligue navale, en 1950, pour les jeunes filles. Depuis, les cadettes ont été intégrées aux programmes des Cadets de la Ligue navale et des Cadets de la Marine.

De nos jours, les cadets de la Ligue navale apprennent les traditions navales en participant à des activités à la fois amusantes et éducatives. L'instruction des cadets de la Ligue navale est dispensée dans diverses disciplines et, selon les ressources du corps, ils acquerront des connaissances dans les domaines suivants :

- ✓ Navigation et sécurité nautique
- ✓ Musique et sports
- ✓ Communications
- ✓ Activités de citoyenneté
- ✓ Activités de plein air
- ✓ Engagement communautaire

We are pleased that your child has chosen to join Canada's premier youth program!

## OBJECTIVES OF THE PROGRAM

The objectives of the Navy League Cadet program are to allow youth the opportunity to acquire new skills and develop character and self confidence. We hope to help them learn self-discipline and self-respect; develop good physical and mental fitness; develop teamwork and encourage them to help others; encourage them to learn about the sea and ships; develop a sense of commitment, loyalty and respect for their Officers and other Cadets; and instil a sense of initiative and self-reliance. We do this by creating a healthy safe environment where Navy League Cadets can have fun in a naval environment suited for young people.

## THE NAVY LEAGUE CADET PROMISE

*"I promise to participate in activities regularly, to be respectful of others and the rules of the Navy League of Canada, and to honour and support my Corps and Country to the best of my abilities."*

## CADET RESPONSIBILITIES

### Attending training nights, training activities and parades

- It is important for cadets to attend scheduled activities. Cadets who do not attend training/activity nights regularly will fall behind in their training and will not be as successful and could even be released from the Corps. Attendance at special parades such as the Annual Inspections is critical. If your child has a legitimate reason why they cannot attend a Corps activity, you are respectfully advised to contact the Corps in advance.

### Taking part in fund raising activities

- Cadets are expected to take part in fund raising activities. These activities raise the necessary funds to help the Corps plan and implement various training activities.

Nous sommes contents que votre enfant ait choisi de participer à un des meilleurs programmes jeunesse du Canada!

## OBJECTIFS DU PROGRAMME

Le programme des cadets de la Ligue navale a pour objectifs de donner la possibilité aux jeunes d'acquérir de nouvelles compétences et de former leur caractère et d'acquérir de la confiance en eux. Nous espérons les aider à apprendre l'autodiscipline et le respect de soi; à développer une bonne forme physique et mentale; à apprécier la valeur du travail d'équipe et de l'entraide; à acquérir des connaissances à propos de la mer et des navires; à s'épanouir dans un esprit d'engagement, de loyauté et de respect pour leurs officiers (l'autorité) et leurs semblables (autres cadets et jeunes); à se forger un sens de l'initiative et de l'autonomie. Nous réalisons ces objectifs en créant un milieu sain et sécuritaire où les cadets et cadettes de la Ligue navale peuvent s'amuser dans un contexte naval conçu pour les jeunes.

## PROMESSE DES CADETS DE LA LIGUE NAVALE

*«Je promets de participer régulièrement à des activités, d'être respectueux des autres et des règles de la Ligue Navale du Canada. D'honorer, et de soutenir mon corps et mon pays du mieux de mes capacités.»*

## RESPONSABILITÉS DES CADETS

### Assister aux soirées et activités d'instruction et aux parades

- Il est important que les cadets assistent aux activités au calendrier. Les cadets qui n'assistent pas aux soirées d'instructions/activités prennent souvent du retard dans leur instruction et peuvent échouer, allant jusqu'à risquer d'être retiré du corps. La présence aux parades spéciales ou cérémonies telles que les inspections annuelles est cruciale. Si votre enfant a une raison légitime de ne pas assister à une activité du corps, nous vous invitons respectueusement à en aviser le corps à l'avance.

### Participer aux activités de financement

- On s'attend à ce que les cadets participent à des activités de financement. Ces activités servent à obtenir les fonds nécessaires pour aider le corps à planifier et à réaliser diverses activités d'instruction.

### **Taking care of the uniform**

- Each cadet will be issued a uniform when they complete the intake program. It costs The Navy League of Canada approximately \$450 to outfit each cadet. The Corps has a fixed budget to purchase uniforms each year. It is critical that the cadet takes care of their uniform, keeps it cleaned and pressed and turns it back in to the Corps when they leave the Corps or outgrows the uniform. Each cadet is given training on how to look after the uniform. Extra information is also available from the Corps' Officers. Ask your child to share this information with you.

### **Necessary paperwork**

- There are permission forms for weekend training, summer camp applications, information bulletins, training schedules, etc. This information is sent home for you as well as the cadet. Parents or guardians are responsible to ensure that forms are properly completed and returned in a timely manner.

If you have any questions about each cadet's responsibilities and duties, please contact a Corps Officer. At some point you should be provided with the name and contact information of a Corps Officer. If this does not occur, please contact the Corps.

## **HOW CAN PARENTS HELP?**

You can do a great deal to help your child become successful in the Navy League Cadet program. The most important thing is to show an interest in their success and training and to support them during the year. There are many other ways that you can help your child be successful. These include:

- ✓ Helping them organize their after-school schedule so that there will be time for both Navy League Cadets and schoolwork.
- ✓ Reminding them to look after their uniform on a weekly basis (washing, pressing, shining, etc.).

### **Prendre soin de l'uniforme**

- Chaque jeune recevra un uniforme, une fois l'inscription complétée. Équiper chaque cadet coûte à la Ligue navale du Canada environ 450 \$. Chaque année, le corps a un budget fixe pour l'achat d'uniformes. Il est essentiel que les cadets prennent soin de leur uniforme, le garde propre et bien repassé et le rende à leur départ ou lorsque l'uniforme est devenu trop petit. Chaque jeune reçoit de l'instruction sur la manière d'entretenir l'uniforme. Les officiers du corps peuvent compléter l'information. Demandez à votre enfant de vous transmettre ces renseignements.

### **Remplir ou transmettre des formulaires**

- Il y a des formulaires de permission à remplir pour l'instruction de fin de semaine, les demandes d'inscription au camp d'été, les bulletins d'information, les horaires d'instruction, etc. Ces renseignements sont envoyés à la maison à votre intention autant qu'à celle de votre enfant. Les parents ou tuteurs sont responsables de veiller à ce que les formulaires soient correctement remplis et retournés en temps voulu.

Si vous avez des questions au sujet des responsabilités et devoirs des cadets, n'hésitez pas à communiquer avec un officier du corps. Vous devriez recevoir le nom et les coordonnées d'un officier du corps. Si cela ne se produit pas, parlez-en à quelqu'un du Corps de cadets.

## **COMMENT LES PARENTS PEUVENT AIDER ?**

Vous pouvez faire beaucoup pour aider votre enfant à réussir dans le programme des cadets de la Ligue navale. Le plus important est de montrer de l'intérêt pour leur réussite et leur apprentissage et de les appuyer tout au long de l'année. Vous pouvez aider votre enfant de plusieurs façons :

- ✓ L'aider à organiser l'horaire de ses activités après l'école pour que du temps puisse être consacré aux cadets de la Ligue navale et au travail scolaire.
- ✓ Leur rappeler de prendre soin de l'uniforme chaque semaine (lavage, repassage, cirage, etc.).

- ✓ Including Navy League Cadet activities such as weekend training into the family calendar.
- ✓ Trying to avoid conflicts with major activities such as Annual Inspections.
- ✓ Transporting your child (and maybe their friends) to parade nights and picking them up at the end of the night.
- ✓ Encouraging them to participate in Corps teams and activities. The more they put in the Corps, the more they will get out of it.

- ✓ Intégrer les activités des cadets de la Ligue navale au calendrier de la famille (p. ex. une activité d'instruction de fin de semaine).
- ✓ Essayer d'éviter les conflits avec des activités importantes comme l'inspection annuelle.
- ✓ Transporter votre enfant (et peut-être ses amis) aux soirées de parade et venir les chercher après.
- ✓ Encourager les enfants à participer aux équipes et aux activités du Corps de cadets. Plus ils s'investissent dans leur corps de cadets, plus ils en retireront.

## PROMOTIONS

Promotions in the Navy League Cadet program is based on knowledge/skills and merit. Ranks help distinguish members at different levels of training and responsibility. Each Corps is allocated a certain number of cadet ranks (Petty Officer, Chief Petty Officer, etc.) based on the size of the Corps. To be considered for promotion, a cadet must first meet certain national standards (attendance, training levels completed). For higher ranks, other standards can include participation in weekend training, dress, drill and deportment. The higher the rank; a cadet is expected to increase their leadership capabilities.

The decision to promote a cadet is made by the Commanding Officer in consultation with other members of the Corps staff and Branch. For more information about promotions, please contact the Corps.

## PROMOTIONS

Dans le programme des cadets et cadettes de la Ligue navale, les promotions sont basées sur l'acquisition de connaissances, d'habiletés et au mérite. Les grades aident à distinguer les membres selon différents stades d'instruction et de responsabilité. Chaque corps peut avoir un nombre donné de grades de cadets (quartier-maître, cadet premier-maître, etc.) selon la taille du Corps de cadets. Pour être considéré candidat ou candidate à une promotion, il faut d'abord respecter certaines normes nationales (assiduité, niveaux d'instruction terminés). Dans le cas de grades plus élevés, d'autres normes peuvent comprendre la participation à l'instruction de fin de semaine, la tenue, les exercices d'entraînement (drill) et le comportement. Plus le grade est élevé, plus le cadet est censé accroître ses capacités de leadership.

La décision de promouvoir un cadet est prise par le commandant en consultation avec d'autres membres de l'état-major du corps et la succursale. Pour en savoir plus sur les promotions, veuillez communiquer avec quelqu'un du Corps de cadets.

## SUMMER CAMP

Many cadets have the opportunity to attend a summer camp sponsored by the local Navy League Branch. These camps are a fantastic opportunity to get the cadets on and around the water either swimming or in boats including canoes, kayaks, sailboats and safety boats. Other activities include orienteering, sports, seamanship and other fun experiences.

## CAMP D'ÉTÉ

Bon nombre de cadets ont la possibilité de participer à un camp d'été parrainé par la succursale de la Ligue navale. Ces camps sont une occasion fantastique d'emmener les cadets sur l'eau ou au bord de l'eau, pour des activités de baignade ou nautiques (canots, kayaks, voiliers ou embarcations de sécurité). D'autres activités offertes comprennent l'orientation, les sports, le matelotage et diverses expériences amusantes.

## GETTING INVOLVED

There are many ways that adults can get involved with the Navy League Cadet program at the local level. Please contact the Commanding Officer for more information.

### Become a Volunteer

- ✓ Ask a local branch member if there is a need for volunteers. Some Corps use adult volunteers for driving on weekend activities, to operate the canteen during training nights or for special activities.

### Become a Cadet Instructor

- ✓ If you can devote time on a regular basis to the Corps, or if you have special skills (first aid, photography, computers, etc.) you could become a Cadet Instructor. Cadet Instructors are considered part of the staff complement of a Corps.

### Become a Navy League Officer

- ✓ The Navy League Officers are Warranted Officers whose primary duties are to instruct cadets. Officers must be able to attend regularly (both regular parade nights and weekend activities) as well as take training courses offered through the Navy League Division.

### Join the Branch

- ✓ Each Corps has a Branch. The Branch provides support for the Corps and is involved with fund raising, providing facilities and promoting the Corps' activities. The Branch members usually meet monthly although some Branches meet more often. If you have skills (accounting, fund raising, public relations, etc.) you think might be useful to the Branch, please contact the Branch President.

**Any adult who wishes to work with Navy League Cadets MUST be registered and screened by the Branch. This process will include a reference check and a criminal records check including a vulnerable sector search.**



## PARTICIPER

Il existe bien des manières pour les adultes de s'investir localement dans le programme des Cadets de la Ligue navale. N'hésitez pas à communiquer avec l'officier commandant pour en savoir plus.

### Devenir bénévole

- ✓ Demandez à la succursale s'il y a un besoin de bénévoles. Certains corps utilisent des bénévoles adultes comme conducteurs pour les activités de fin de semaine, pour faire fonctionner la cantine les soirées d'instruction ou pour exécuter des activités spéciales.

### Devenir instructeur des cadets

- ✓ Si vous consacrez souvent du temps au corps ou si vous avez des compétences particulières (premiers soins, photographie, informatique, etc.), vous pourriez devenir instructeur de cadets. Les instructeurs sont considérés comme faisant partie de l'effectif du corps.

### Devenir officier de la Ligue navale

- ✓ Les officiers de la Ligue navale sont ayant pour tâches premières l'instruction des cadets. Les officiers doivent pouvoir participer assidûment (autant aux soirées de parade qu'aux activités de fin de semaine) et suivre des formations offertes par l'entremise de la division de la Ligue navale.

### Devenir membre de la succursale

- ✓ Chaque corps a une succursale. La succursale fournit un appui au corps et elle participe aux activités de financement, fournit les installations et fait la promotion des activités du corps. Les membres de la succursale se réunissent habituellement mensuellement, quoique certaines succursales se réunissent plus souvent. Si vous avez des compétences particulières (comptabilité, collecte de fonds, relations publiques, etc.) qui, selon vous, pourraient être utiles à la succursale, n'hésitez surtout pas à communiquer avec le président de la succursale.

**Tout adulte qui souhaite travailler auprès des cadets de la Ligue navale doit être inscrit et sélectionné (filtrage de sécurité) par la succursale. Ce processus comprendra une vérification des références et du casier judiciaire**

comportant une vérification judiciaire du secteur vulnérable.



## CONCLUSION

Making the decision to join the Navy League Cadets is a big step for a young person. As parents, you can do a lot to support your child as they proceed through the Navy League Cadet program. If you have any questions about the information included in this publication, please contact the Commanding Officer or the Branch President. They will be able to answer your questions and provide you with additional information about Corps procedures, the Navy League Cadet program and the Navy League of Canada. In the event you are unsuccessful in contacting a local representative, please feel free to contact our National Office as shown below.

## CONCLUSION

Pour une jeune personne, se joindre aux Cadets de la Ligue navale est une décision importante dans sa vie. Vous pouvez faire beaucoup pour appuyer votre enfant pendant son cheminement dans le programme des Cadets de la Ligue navale. Si vous avez des questions sur le contenu de cette publication, veuillez communiquer avec le commandant ou le président de la succursale. Vous pourrez aussi trouver des réponses à vos questions et en apprendre davantage sur les procédures du Corps de cadets et sur la Ligue navale et son programme ainsi que sur la Ligue navale du Canada. Si vous n'arrivez pas à joindre un représentant local, n'hésitez pas à communiquer avec le bureau national aux coordonnées ci-dessous.

## LOCAL INFORMATION | INFORMATIONS LOCAUX THE NAVY LEAGUE OF CANADA | JOIN A CORPS

<i>Corps Telephone Number</i> <i>Numéro de téléphone du corps</i>	
<i>Parade Night &amp; Location</i> <i>Soirée d'instruction et emplacement</i>	
<i>Corps Mailing Address</i> <i>Adresse postale du corps</i>	
<i>Corps E-mail Address</i> <i>Adresse courriel du corps</i>	
<i>Commanding Officer</i> <i>Commandant du corps</i>	
<i>Branch President</i> <i>Président de la succursale</i>	

National Office | Bureau nationale  
221 – 815 boul St. Laurent Blvd  
Ottawa, ON K1K 3A7



[www.navyleague.ca](http://www.navyleague.ca) | [www.liguenavale.ca](http://www.liguenavale.ca)

national@navyleague.ca

800.375.6289

## ANNEX | ANNEXE A – NAVY LEAGUE CADET RANKS | GRADE DES CADETS DE LA LIGUE NAVALE



Ordinary Cadet (OC)  
Cadet de 3<sup>ième</sup> classe (C3)



Able Cadet (AC)  
Cadet de 2<sup>ième</sup> classe (C2)



Leading Cadet (LC)  
Cadet de 1<sup>ère</sup> classe (C1)



Petty Officer Second Class (PO2)  
Cadet-maître de 2<sup>ième</sup> classe (CM2)



Petty Officer First Class (PO1)  
Cadet-maître de 1<sup>ère</sup> classe (CM1)



Chief Petty Officer 2<sup>nd</sup> Class (CPO2)  
Premier-maître de 2<sup>ième</sup> classe (PM2)



Chief Petty Officer 1<sup>st</sup> Class (CPO1)  
Premier-maître de 1<sup>ère</sup> classe (PM1)

## ANNEX | ANNEXE B – NAVY LEAGUE OFFICER RANKS | GRADE DES OFFICIERS DE LA LIGUE NAVALE



*Cadet Instructor (NL)  
Instructeur de cadets (LN)*

*Lieutenant (NL) |  
Lieutenant de vaisseau (LN)*

*Acting Sub-Lieutenant (NL) |  
Enseigne de vaisseau de 2<sup>e</sup> classe (LN)*

*Lieutenant-Commander (NL) |  
Capitaine de corvette (LN)*

*Sub-Lieutenant (NL) | Enseigne de  
vaisseau de 1<sup>re</sup> classe (LN)*

*Commander (NL) |  
Capitaine de frégate (LN)*

## ANNEX | ANNEXE C – 24-HOUR CLOCK | HORLOGE 24 HEURES

